

In kleinen Pariser Galerien sind, leider infolgedessen fast unbeachtet, schon eine ganze Reihe deutscher Künstler zu Worte gekommen: Paul Klee, George Grosz und Max Ernst.

Der Weg zum Erfolg?



Immer  
vorher  
einen  
kaufmännisch  
hinter.  
Auerbach

Ari Kampf

22 Verletzte um ein Paar Mädchenbeine. In dem östlichen Stadtteil von London Bethnal Green kam es zu einem ungewöhnlichen Unfall. Eine große Menschenmenge hatte sich vor dem Schaufenster eines Konfektionsgeschäftes angesammelt, um eine neuartige Reklame zu betrachten, die darin bestand, daß aus einem dunklen Wandschirm die beiden in Seidenstrümpfe gehüllten Beine eines jungen Mädchens sichtbar waren, die Charlestonschritte ausführten. Als ein Automobilomnibus vorüberfuhr, entstand plötzlich ein allgemeines Gedränge, und die zuvorderst Stehenden wurden durch die Glasscheibe in die Auslagen hineingestoßen. 22 Personen wurden verletzt. („Die Freundin“.)